

Pressemitteilung

20 Millionen Euro für den guten Zweck Crowdfunding-Initiative unterstützt regionale Projekte

Bonn, 09.02.2024: Die Genossenschaftsbanken setzen mit ihrer Crowdfunding-Initiative "Viele schaffen mehr" ein starkes Zeichen für die Unterstützung regionaler Projekte. Die Banken haben mit 20 Millionen Euro gemeinnützige Vorhaben gefördert.

Gemeinnützige Projekte erhalten finanzielle Rückendeckung

Die Genossenschaftsbanken engagieren sich mit ihrer Crowdfunding-Initiative "Viele schaffen mehr" für gemeinnützige Vereine und Initiativen. Auf der für Vereine kostenfreien Internet-Plattform können regionale Projekte präsentiert und finanzielle Mittel für wichtige gemeinnützige Vorhaben gesammelt werden. Sei es ein neuer Bürgerbus, ein öffentlicher Fitness-Parcours oder neue Trikots für den Sportverein – auch die Banken beteiligen sich oft an den Spenden mit einem zusätzlichen Beitrag, dem sogenannten Co-Funding. Seit dem Start von "Viele schaffen mehr" im Jahr 2013 haben sich die Banken mit stolzen 20 Millionen Euro an über 12.000 regionalen Projekten beteiligt. Gemeinsam mit über einer Million Unterstützenden wurden so fast 70 Millionen Euro gesammelt.

Regionale Verbundenheit aus Überzeugung

„Jede Genossenschaftsbank ist eng mit ihrer Region verbunden. Viele Mitarbeitende sind selbst in örtlichen Vereinen aktiv und engagieren sich ehrenamtlich,“ betont Birgit Rathmann, Geschäftsführerin der VR-NetWorld GmbH, die die Plattform „Viele schaffen mehr“ für die Genossenschaftsbanken betreibt. „Ohne finanzielle Unterstützung der Öffentlichkeit könnten viele Vereine kaum bestehen. Dabei sind sie von großer Bedeutung für unsere Gesellschaft, fördern sie doch das Gemeinschaftsgefühl und stellen für Jung bis Alt eine wichtige soziale Komponente dar. Dieses regionale Engagement steht für Zusammenhalt, Mitgestaltung und gemeinsame Werte – und genau das bildet seit über 170 Jahren unser genossenschaftliches Fundament.“

Rund 180 Genossenschaftsbanken beteiligen sich

An der Initiative „Viele schaffen mehr“ nehmen rund 180 Genossenschaftsbanken aus ganz Deutschland teil. Jede gemeinnützige Organisation kann ihr Vorhaben auf der Online-Plattform ihrer lokalen Bank einstellen. Die Banken stellen nicht nur die Technik kostenfrei zur Verfügung, sondern begleiten auch jedes Projekt mit wertvollen Tipps und unterstützen mit dem Co-Funding. Der Erfolg ist beispiellos: Über 96 % der eingereichten Projekte werden erfolgreich finanziert.

Projekte bundesweit online einsehbar

Eine Übersicht aller Projekte ist online einsehbar: www.viele-schaffen-mehr.de

Über „Viele schaffen mehr“:

„Viele schaffen mehr“ ist seit 2013 die Crowdfunding-Initiative der Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken. Gemeinsam haben alle teilnehmenden

Banken das Ziel, getreu ihres genossenschaftlichen Grundgedankens „Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele“ gemeinnützige Projekte aus ihrer Region zu fördern.

Folgende Banken sind Teil von „Viele schaffen mehr“:

- Volksbanken Raiffeisenbanken
- PSD-Banken
- Sparda-Banken
- Pax-Bank
- Evangelische Bank

Hinweise:

Weitere Informationen, Fotos und Videos finden Sie unter: <https://vr-networld.de/vsm-presse/>

Kontakt für Medien:

Abteilung Kommunikation

team.kommunikation@vr-networld.de